

## Politécnico, pasante en centro suizo

LEONARDO KUFFÓ, que cursa el octavo semestre de la carrera Ingeniería en Ciencias Computacionales y ayudante de Investigación de la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación, Fiec-Espol, fue elegido para representar a Ecuador en el programa de pasantías anuales que impulsa la Organización Europea para la Investigación Nuclear CERN, en Ginebra, Suiza.

El politécnico está entre los 39 universitarios que resultaron electos de entre los 1.820 que postularon a nivel mundial. El CERN es uno de los centros de investigación más prestigiosos a nivel mundial, especializado en física nuclear, desarrollo de software como herramientas para procesamiento de Big Data, Machine Learning, Inteligencia Artificial. (E)